

« Pas de centrale » trouve portes closes à Chevières

Publié le 28/03/2013

Ils ont fait le déplacement pour rien. Des membres de l'association Pas de centrale, qui milite contre la centrale à gaz de Verberie, voulaient assister au conseil du Syndicat mixte d'aménagement de la Basse Automne et de la Plaine d'Estrées (SMBAPE), hier matin à Chevières. À l'ordre du jour figuraient des modifications à apporter au projet de Scot, le schéma de cohérence territoriale. Les opposants espéraient que la centrale serait définitivement rayée de la carte. Mais la réunion a été annulée.

Les anti-centrale émettent l'hypothèse suivante : l'exécutif du SMBAPE chercherait à gagner du temps, en attendant que le ministère de l'Environnement confirme officiellement son refus du projet. « *Ainsi, ils pourraient dire que si la centrale ne se fait pas, c'est à cause de l'État* », affirme Franck Deboise, de Pas de centrale.

Marcel Fouet, président du SMBAPE, indique que la réunion d'hier « *n'était qu'une réunion de travail, pas ouverte au public* ». « *Faux*, répond Franck Deboise, *vu qu'elle était annoncée et affichée*. » Quoi qu'il en soit, si elle n'a pas eu lieu, selon Marcel Fouet, « *c'est parce qu'il nous manquait des documents de Oise La Vallée (ndlr : l'agence d'urbanisme)*. »

Le feuilleton du Scot continue.

V.D.